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Zitat von gaga04 

Schalke-Profi Stambouli ist enttäuscht vom Höwedes-Abgang

GEfällt mir sehr gut, der Benjamin.

Sympathischer Junge.

Und mit Höwedes hat er natürlich recht, das gerade er dies so hervorhebt spricht für ihn, weil ja
er persönlich durch den Abgang profitierte, dadurch in die Abwehrreihe gerückt ist.

Wünsche ihm eine gute, verletzungsfreie Saison.
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